

Au.

18. April 1939 109

Herrn E.R. Bühler, Seidenstrasse 39, Winterthur

Sehr geehrter Herr,

Herr Dr. Lukas Lichtenhan von der Kunsthalle Basel hat uns versichert, dass Sie ihm das Einverständnis für die Ueberführung Ihres uns für die Delacroix-Ausstellung in Zürich zur Verfügung gestellten Gemäldes für die nachfolgende Delacroix-Ausstellung in Basel erklärt haben.

Auf unser Verlangen nach Vorlage einer entsprechenden schriftlichen Erklärung von Ihnen ersuchte Herr Dr. Lichtenhan dringendst um sofortige Aushändigung des Werkes und wiederholte die Versicherung, dass wir durch Ihre Erklärungen bei der Uebergabe des Bildes vollständig gedeckt seien und eine Nichtauslieferung Ihrer Absicht widersprechen würde. Wir haben ihm daraufhin Ihr Bild mit andern aus französischem Besitz ihm schriftlich für die Basler Ausstellung zugesagten übergeben, mit sofortigem Uebergang der Verantwortlichkeit Ihnen gegenüber von uns auf Herrn Dr. Lichtenhan als Vertreter der Kunsthalle Basel, und hoffen damit in Ihrem Sinn gehandelt zu haben.

Die Ausstellung in Zürich ist ein sehr tiefgehender Erfolg für Delacroix geworden; es sind uns mündliche und schriftliche Dankesbezeugungen aus verschiedensten Kreisen von Künstlern und Nichtkünstlern zugegangen und wir gestatten uns, diesen Dank wie den unsrigen für Ihre so überaus entgegenkommende und wertvolle Mithilfe an der Ausstellung Ihnen zu übermitteln.

In ausgezeichneter Hochachtung

KUNSTHAUS ZÜRICH
Der Direktor

